



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 267 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobernador propone *mesa ejecutiva* para abordar problemática *El ronquillo*

- Especialistas del Instituto Geofísico del Perú realizan investigación en la zona.

El gobernador Mesías Guevara propuso una *mesa ejecutiva* para abordar la problemática de la falla geológica de El Ronquillo y convocó a funcionarios del Gobierno Regional, a la Municipalidad Provincial, del Instituto Nacional de Defensa Civil y académicos universitarios.

Guevara lanzó esta convocatoria luego de la reunión con los especialistas del Instituto Geofísico del Perú (IGP), quienes ejecutan un estudio en ese sector. Los resultados serán sistematizados y presentados a fin de año; paralelamente, el Gobernador propone un trabajo articulado y de soluciones inmediatas.

“Hacemos un llamado a las autoridades como responsables de los comités de Defensa Civil. La prevención es fundamental, y debemos asegurar el monitoreo permanente de la falla geológica que produce el deslizamiento”, expresó Guevara.

De producirse un deslizamiento de magnitud arrastraría toneladas de barro que podrían afectar a Cajamarca, es decir, “estamos ante un escenario de mucho riesgo que requiere la inmediata intervención de las autoridades para las tareas de prevención”, explicó Karina Ruiz Rengifo, del IGP.

El deslizamiento se produciría por la filtración de agua en las zanjas y fallas geológicas que hay en el lugar. La presencia de lluvias acrecienta el riesgo e incrementa el nivel de vulnerabilidad de la población.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 22 de abril del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**